

Fecha: 14-02-2025

Medio: Diario Concepción

Supl. : Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: **Habilitarán nuevo Centro de Apoyo Comunitario a personas con demencia**

Pág. : 10

Cm2: 190,5

VPE: \$ 228.962

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

No Definida

Habilitarán nuevo Centro de Apoyo Comunitario a personas con demencia

Dirigentes sociales y directivos de la red del Servicio de Salud Talcahuano (SST) realizaron una visita a las obras de habilitación del nuevo recinto que albergará al Centro de Apoyo Comunitario para personas con Demencia Kelluwün, un dispositivo especializado en la atención de personas con esta patología y que es parte de la red de salud mental del Servicio. Las nuevas instalaciones permitirán mejorar significa-

tivamente la accesibilidad y atención como, así también, la calidad de vida laboral de las y los funcionarios.

Actualmente, el Centro Kelluwün atiende a 200 personas, lo que se espera incrementar a 300 usuarios con las nuevas instalaciones, gracias a la capacidad mejorada de la infraestructura y los espacios que contemplará el dispositivo de salud. En este contexto, el coordinador del Centro, Cristian Arriagada Osorio, manifes-

tó que "esta nueva dependencia cuenta con un espacio mucho más amplio, vamos a aumentar alrededor de un 30% en box, eso implicaría que vamos a atender mucho más pacientes dentro de nuestro recinto. También, tenemos una sala para atención grupal, reuniones para la comunidad y para nuestra agrupación dentro del establecimiento".

El Centro Kelluwün es un dispositivo de nivel de especialidad en sa-



FOTO: SERVICIO DE SALUD TALCAHUANO

lud mental de la red asistencial del Servicio de Salud Talcahuano, que nace en el 2018 para brindar atenciones ambulatorias, transitorias e intensivas, a personas con diagnós-

tico de demencia y apoyar a sus cuidadores y familiares, siendo el único centro de apoyo comunitario en la Región del Biobío, el cual nace con el Plan Nacional de Demencia.